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令和５年度 愛西市障害者地域総合支援協議会 会議録（概要） 

会 議 名 令和５年度 愛西市障害者地域総合支援協議会 

開 催 日 時 令和５年７月２８日（金） 午後２時００分から午後３時３０分まで 

開 催 場 所 愛西市役所 北館 会議室２－１、２－２ 

出 席 者 別紙のとおり 

欠 席 者 
鈴木匡史委員、鈴木英徳委員、石田洋子委員、髙橋寛直委員 

難波知里委員、杉村定則委員、加賀隆委員、南谷元尚委員 

協 議事項等 

●協議事項 

（１）愛西市権利擁護支援センターについて 

（２）障害者地域総合支援協議会の状況について 

（３）障害者相談支援事業の委託事業者の事業運営報告について 

（４）愛西市障害者支援の現状と課題について 

（５）その他 

公開／非公開の別 公開 

非公開の理由 ― 

傍 聴人の数 0 人 

会 議 資 料 

会議次第 

資料 1 愛西市権利擁護支援センターの事業について 

資料 2-1～2-3 障害者地域総合支援協議会について 

資料 3 令和 4年度相談支援従事者対象・ケアマネジメント研修会 

資料 4 精神障害者にも対応した地域包括ケアシステムについて 

資料 5 令和 5年度放課後等デイサービス事業所見学会 

資料 6-1,6-2 市町村相談支援事業年間報告 

資料 7 愛西市発達支援センターの運営状況について 

資料 8-1、8-2 障害者虐待について 

資料 9-1、9-2 基幹相談支援センターについて 

資料 10-1～10-3 障害児通所支援事業所の送迎車両について 

資料 11-1～11-3 愛西市の障害福祉サービスの状況について 

審 議 経 過 別紙のとおり 
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愛西市障害者地域総合支援協議会委員 

役  職 氏  名 所 属 等 備  考 

会 長 原田 健三 愛西市社会福祉協議会 会長  

委員 鈴木 匡史 鈴木整形外科 院長  

委員 鈴木 英徳 八開歯科医院 院長  

委員 石田 洋子 津島保健所 健康支援課 課長  

委員 髙橋 寛直 愛西市民生児童委員協議会 会長  

委員 飯田 春夫 障害福祉関係者  

副会長 方 君春 愛西市心身障害児（者）保護者会 会長  

委員 位田 泰一 虹の里八開 施設長  

委員 難波 知里 愛西市教育委員会 委員  

委員 奥田 優 愛知県立佐織特別支援学校 校長  

委員 杉村 定則 愛西市立草平小学校 校長  

委員 加賀 隆 愛西市商工会 副会長  

委員 南谷 元尚 津島公共職業安定所 所長  

 

部会員 

役  職 氏  名 所 属 等 

就労・相談支援部会 中島 康裕 特定非営利活動法人夢んぼ 

就労・相談支援部会 酒井 真 相談支援事業所あいさい 管理者 

地域生活支援部会 橋本 雄哉 相談支援事業所あいさい 相談支援専門員 

発達支援部会 隠崎 篤子 放課後等デイサービスくれよん 管理者 

 

委員以外の専門家等 

所 属 等 氏  名 

社会福祉法人百千鳥福祉会 理事長 

（海部圏域地域アドバイザー） 
竹田 晴幸 

海部福祉相談センター 地域福祉課 課長補佐 八木 信樹 

愛西市発達支援センター長 伊藤 恒 

愛西市権利擁護支援センター 佐藤 和子 

愛西市社会福祉課 主任 藤本 貴志 

 

事務局 

役  職 氏  名 

保険福祉部長          人見 英樹 

保険福祉部社会福祉課 課長補佐 齋藤 公治 

保険福祉部社会福祉課 主査 加藤 貴義 
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審 議 経 過 

発言者 内容（概要） 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

事務局 

 

 

 

竹田アドバイ

ザー 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定刻になりましたので、ただいまより｢愛西市障害者地域総合支援協議会｣

を開催いたします。本日は、お忙しい中、本会議にご出席いただきまことに

ありがとうございます。 

社会福祉課課長補佐の齋藤と申します。よろしくお願いします。着座にて

失礼します。 

当協議会は愛西市審議会等の会議公開に関する要綱に基づき公開となって

おりますが、本日の傍聴はありませんでした。 

会議録・資料につきましては後日、市のホームページで公開させていただ

きます。 

 

はじめに、原田会長よりご挨拶いただきます。 

 

＜ 挨拶 ＞ 

 

ありがとうございました。 

続きまして、海部圏域地域アドバイザーの竹田様よりご挨拶を頂きます。

よろしくお願いします。 

 

＜ 挨拶 ＞ 

 

 

ありがとうございました。 

 

＜資料確認＞ 

 

会議に入ります前に、今年度より２名の委員変更がありましたので報告さ

せていただきます。愛西市民生児童委員協議会長の髙橋委員と愛知県立佐織

特別支援学校長の奥田委員が新たに本協議会の委員として就任されましたの

でよろしくお願いします。 

また、前任の横井副会長が退任されましたので、原田会長と相談の結果、

方委員に副会長をお願いすることとなりましたので報告させていただきま

す。方委員よろしくお願いします。 

なお、鈴木匡史委員、鈴木英徳委員、石田委員、髙橋委員、難波委員、杉

村委員、加賀委員、南谷委員から欠席の連絡を受けておりますので報告させ

ていただきます。 

 本日、相談支援従事者現任研修のインターバル研修として 2 名の相談支援

専門員にも参加していただいております。 

ここからの議事の進行につきましては、会長が議長を行うとありますので、

会長お願いいたします。 
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会 長 

 

 

 

事務局 

 

権利擁護支援

センター 

 

会 長 

 

 

委 員 

 

権利擁護支援

センター 

 

 

 

 

委 員 

 

権利擁護支援

センター 

 

会 長 

 

 

事務局 

 

部 会 

 

会 長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

それでは、本日の議題に入ります。 

次第に従いまして、議題（１）「愛西市権利擁護支援センターについて」事

務局から説明をお願いします。 

 

（概要について事務局から説明） 

 

（権利擁護支援センターから説明） 

 

 

ありがとうございました。只今の説明につきまして、何かご質問、意見が

ございましたらお願いいたします。 

 

 一人暮らしの認知症の方などは誰が申し立てるのか。 

 

 本人が自ら相談に来ることは想定しづらいので、周りの方で困っている方

などの声を聞かせてほしい。地域包括支援センターやケアマネージャーなど

の専門職がかかわっていることが多いので、気付いた段階で権利擁護支援セ

ンターに相談してほしい。親族など申し立てる方がいない場合は、市長申立

という制度がある。 

 

成年後見人を選任するまでの費用はどれくらいかかるか。 

 

診断書、切手、印紙など 15,000 円から 20,000 円程度必要。 

 

 

質問もないようですので、次の（２）｢障害者地域総合支援協議会の状況に

ついて｣事務局から説明をお願いします。 

 

（協議会全体について・・・事務局から説明） 

 

（部会について・・・各部会から説明） 

 

ありがとうございました。只今の説明につきまして、何かご質問、意見が

ございましたらお願いいたします。 

 

質問もないようですので、次の（３）「障害者相談支援事業の委託事業者の

事業運営報告について｣事務局から説明をお願いします。 

 

（青い鳥医療療育センター（事務局）から説明） 

（相談支援事業所あいさい（酒井）から説明） 
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会 長 

 

 

委 員 

 

相談支援事業

所あいさい 

 

委 員 

 

 

相談支援事業

所あいさい 

 

事務局 

 

 

 

発達支援セン

ター 

 

事務局 

 

 

 

 

 

会 長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

会 長 

 

 

 

事務局 

ありがとうございました。只今の説明につきまして、何かご質問がござい

ましたらお願いいたします。 

 

 赤ちゃんからの相談はできるのか。 

 

 相談支援事業として相談を受け付けている。また、発達支援センターでも

一般的な相談は可能。 

 

 私の関わっている親の会は、若い会員の加入が無い。障害者の人数が増え

ているが、昔に比べて相談窓口が増えた。 

 

 相談件数自体は減っていない。必要な方には当事者会や家族会を紹介して

いる。 

 

質問もないようですので、 

続きまして（４）「愛西市障害者支援の現状と課題について｣事務局から説

明をお願いします。 

 

（愛西市発達支援センターの運営状況について説明） 

 

 

（事務局から説明） 

・障害者虐待について 

・基幹相談支援センターについて 

・障害児通所支援事業所の送迎車両について 

・愛西市の障害福祉サービスの状況について 

 

ありがとうございました。只今の説明につきまして、何かご質問がござい

ましたらお願いいたします。 

 

質問もないようですので、３「その他」に移ります。 

事務局、ございますか。 

 

 事務局からは特にありません。 

 

皆さん何かございますでしょうか。 

それではないようですので、議事は以上となります。事務局にお返ししま

す。 

 

これをもちまして本日の｢愛西市障害者地域総合支援協議会｣を終了させて

いただきます。本日は、ありがとうございました。 

 


